

TauBlog

Écrasez l'infâme!

blogintern: Urlaubspause bis zum 20. Oktober

André Tautenhahn · Friday, October 11th, 2013

Liebe Leserinnen und Leser. Der Betreiber dieses Blogs braucht etwas Urlaub und weilt daher bis zum 19. Oktober unter der Sonne des Südens. Wahrscheinlich wird es deshalb keine neuen Einträge geben. Die Kommentarfunktion ist für diesen Zeitraum für alle auf moderiert geschaltet. Das heißt bis zur Freischaltung kann es etwas dauern.

This entry was posted on Friday, October 11th, 2013 at 9:20 am and is filed under [Nachrichten](#). You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.